



GRANDS PROJETS, VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



PRÉSENTATION DE LA MAISON FOCH SULLY AUX RIVERAINS

Vendredi soir, les riverains étaient conviés par la Municipalité au 47 rue Mar... ch pour découvrir la Maison Foch Sully. Une soirée au cours de laquelle les nom... Roannais présents ont pu également découvrir la maquette du futur quartier Foch Sully.

Publié le 26 avril 2019

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils





Projet phare du mandat, Foch Sully est en effet entré aujourd'hui dans sa phase de construction. Pour répondre aux éventuelles

questions des Roannais au sujet de ce projet commercial de 11 500 m² au cœur de Roanne, la Ville a décidé d'ouvrir la Maison Foch Sully à l'emplacement de l'ancien bar « La Pipe ».

« L'idée était de créer un lieu de rassemblement pour les Roannais afin de pouvoir répondre à leurs questions, que ce soit sur les futurs logements, les commerces, les espaces de vie... », précise le maire, Yves Nicolin.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE



